## **Eve Poirier** LL.B. Avocate

## **INSTAGRAM Eve Poirier**

Citoyenne de Saint-Bruno depuis 2008, Eve Poirier annonce qu'elle défendra les couleurs de l'équipe *Citoyens d'abord Saint-Bruno* de Ludovic Grisé Farand dans le <u>district 5</u> aux élections municipales de novembre 2021.

Rappelons que madame Poirier s'est faite connaître l'an dernier par son engagement et son leadership dans le dossier destiné à sauver le Lac du Village. Son travail méthodique et acharné avait alors forcé la ville à corriger la situation et agir concrètement pour sauver le Lac du village.



Attachée à l'Autorité des marchés financiers en tant que Juriste experte à la Direction générale du secrétariat et des affaires juridiques, la candidate explique que sa décision repose sur son souci de faire de la politique autrement, c'est-à-dire dans le respect et en suscitant l'engagement et l'adhésion de la population.

Avec Ludovic, j'ai la conviction que c'est possible d'y arriver en arrêtant de faire « de la petite politique » et de travailler plutôt à faire avancer les dossiers dans l'intérêt commun. En résumé, lutter pour les choses qui vous tiennent à cœur et faites-le d'une manière rassembleuse comme le disait l'ancienne juge de la Cour suprême des États-Unis, madame Ruth Bader Ginsburg.

Ludovic inspire confiance, c'est un homme d'action très engagé envers sa communauté et je n'ai aucun doute qu'il fera un excellent maire de Saint-Bruno-de-Montarville.

En faisant part de sa décision, Eve Poirier rappel l'importance de susciter le respect et l'engagement de la population. Elle est convaincue que la vie politique municipale donne envie aux gens de s'impliquer et de créer une source de fierté. Au cours des récentes années, la candidate regrette le fait que bien des débats à l'Hôtel de Ville ont engendré le cynisme et le désengagement. À son avis, il faut mettre un terme à ce climat malsain qui ne fait que retarder divers projets.

De son côté, Ludovic Grisé Farand est heureux de l'arrivée de Eve Poirier dans son équipe car elle apporte un vent de changement et de renouveau au sein d'un conseil municipal qui en a grandement besoin. De conclure le candidat à la mairie, la politique doit se faire en équipe avec des gens compétents, mais sans partisanerie. Et l'arrivée de Eve Poirier dans notre équipe s'inscrit justement dans les valeurs que nous entendons proposer à la population de Saint-Bruno.

LL.B. Legum Baccalaureus - Baccalauréat en droit

Avocate Membre du Barreau du Québec